

Novelda ya cuenta con el servicio de Enfermería Escolar



Novelda dispone del Servicio de Enfermería Escolar tras firmar un convenio con el consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA). Todos los Centros educativos de infantil y Primaria van a beneficiarse de este servicio de promoción de hábitos saludables entre los escolares. En cada centro, durante dos horas semanales se realizarán Talleres de Educación para la Salud a los alumnos, también de formación para el profesorado y de orientación en conductas saludables para los padres. Novelda va a contar con la presencia de una Enfermera Escolar gracias al convenio suscrito entre la Concejalía de Educación del Ayuntamiento y el Consejo de

Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA). Los centros educativos que dispondrán de la presencia de la Enfermera Escolar son los colegios de Educación Infantil y Primaria Jorge Juan, Carmelitas, San José Cluny, Oratorio Festivo, Gómez Navarro, Jesús Navarro, Padre Dehon, Sánchez Albornoz y Alfonso X el Sabio.

Este convenio, formalizado entre la concejalía de educación y el consejo de enfermería de la comunidad valenciana, contempla la prestación del servicio durante los meses que restan de este curso escolar y octubre, noviembre y diciembre del próximo curso y el consistorio aporta un montante de uno 10.400 €. En 2011 habrá que firmar otro acuerdo correspondiente a los meses lectivos de ese año al no coincidir el curso escolar con los ejercicios presupuestarios del consistorio.

Este servicio formativo se realiza durante 20 horas semanales. En cada uno de los 9 centros educativos se impartirán dos horas de Talleres sobre hábitos saludables y con las dos horas restantes se están barajando varias posibilidades, una opción podría ser emplearlas en los institutos de secundaria.